

FC Lauterach erster Pflichtspielgegner im Rheinaustadion

2012-07-23 23:59

VFV-Toto-Cup Freitag, 03.08.2012

blum FC Höchst 1b – FC Lauterach 18.30 Uhr

Das 1b-Team hat im ersten Pflichtspiel dieser Saison Landesligist FC Lauterach zu Gast. Das junge, neuformierte Team rund um das Trainergespann von Georg Tscheliesnig versucht, an erfolgreiche 1b-Cup-Zeiten anzuschließen, als auch schon Landesligisten aus dem Bewerb geworfen wurden. Unser Eins steigt erst in der zweiten Runde ein und bekommt es dort mit Lauterach 1b oder mit Viktoria 1b zu tun.